« La voix de l'enfant » s'élève aussi de Castres jusqu'à la bande de Gaza

Le Castrais Jérôme Baptiste évoque l'engagement de l'association « La Voix de l'Enfant » pour les enfants palestiniens.

I y a 1,5 million d'habitants dans la bande de Gaza et la moitié a moins de 15 ans. Parla Voix de l'Enfant s'élève par l'intermédiaire de son porteparole Carole Bouquet, Jérôme Baptiste, coordinateur des programmes internationaux de l'association, explique: « Au regard de la situation que connaît la bande de Gaza israélienne, la Voix de l'Enfant et ses associations membres pour tenter de faire face à la plus grande crise humanitaire que la région ait jamais connue et qui touche en priorité. comme dans chaque conflit, les personnes les plus vulnérables:

Le jeune Castrais lance un appel la situation.

urgent à tous les Tarnais « dont la générosité et la capacité de mobilisation ne sont plus à démontrer, comme ce fut le cas récemment pour l'Afahanistan où nos équipes interviennent également. Nous avons besoin de vous pour réunir l'aide financière qui permettra d'acheter dans la bande de Gaza et dans les meilleurs délais, les produits de première nécessité pour les enfants et les mamans et depuis le début de l'offensive d'acheminer de France ceux col-Sur le terrain, la Voix de

l'Enfant est en relation avec Nasser, responsable de l'association EJE (les Enfants, le Jeu, l'Éducation) qui coordonne et anime 4 centres d'accueil pour enfants à Gaza et 6 en Cisjordanie. Chaque jour, elle est informée de l'évolution de

La Voix de l'Enfant, une association fédérative

Créée le 20 juillet 1981, l'association a pour but « L'écoute et la défense de tout enfant en détresse quel qu'il soit où qu'il soit ». Ses missions sont nombreuses, elle fédère 75 associations implantées dans 96 pays qui ont chacune leur propre secteur d'intervention en France et dans le monde dans les domaines de la santé. la scolarisation, la formation professionnelle, le développement, les enfants des rues, la lutte contre la maltraitance et l'exploitation sexuelle sous toutes ses formes, le travail des enfants, les enfants dans les conflits armés, les enfants réfugiés, abandonnés, handicapés. Sans appartenance politique ni confessionnelle, elle est reconnue Œuvre de Bienfaisance

depuis 2005. Elle a reçu, en 1987 et en 1992, le Prix des Droits de l'Homme de la République Française. Son président d'honneur est Stéphane Hessel, l'un des rédacteurs de la Déclaration Universelle des Droits de

Ancien résistant, déporté, il a voué sa vie au respect de la dignité humaine auprès des sans-logis, à la paix et à la nonviolence. Grand officier de la Léde l'Ordre National du Mérite, il a été membre de la Commission nationale consultative des Droits de l'Homme ainsi que du Haut Conseil de la coopération internationale. À 91 ans, il demeure ambassadeur de France. Il a rencontré dernièrement les enfants de Palestine.

Chantal Lubienicki

Jérôme Baptiste lance un appel aux dons d'urgence

Né à Castres en 1977, Jérôme a passé son Bac à Barral et a suivi des études à Paris tout en participant à la création d'une association humanitaire pour intervenir au sud Maroc



Jérôme Baptiste.

auprès de populations en difficulté. Diplômé, il part vivre au Liban pendant 2 ans en tant que professeur de français et philosophie et se rend utile au niveau social et humanitaire dans un cadre associatif. De retour en France, il obtient un DESS en solidarité internationale et intègre l'équipe de La Voix de l'Enfant il y a 4 ans. Coordinateur des programmes internationaux, il se rend en mission dans les pays touchés tout en enseignant en Master 2 Coopération et solidarité internationale à l'Université d'Evry.

Aujourd'hui, la Voix de l'Enfant se réjouit de l'ouverture d'un corridor humanitaire vers la bande de Gaza et lance un appel à la générosité. Dons par chèque à l'ordre de La Voix de l'Enfant (Gaza), BP 301 - 75 464 Paris cedex 10; par don sur le site Internet: www.lavoixdelenfant.org/fr/don.